

Des grèves dans les raffineries françaises sont réprimées



Paris, 24 mai, (RHC).- Plus de 200 manifestants d'une des 8 raffineries françaises en grève ont été délogés par la force.

Les forces de l'ordre ont délogé des manifestants à la raffinerie de Fos-sur-Mer qui exigeaient le retrait du projet de loi travail, à l'aide de grenades lacrymogènes et des canons à eau.

7 syndicats ont décidé d'organiser un vote dans les entreprises, les administrations et les établissements scolaires, à la recherche de l'appui des travailleurs et des étudiants. Le vote aura lieu parallèlement au débat de ce projet de loi au Parlement.

Le référendum a pour but d'obtenir le retrait de ce projet de loi

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/94483-des-greves-dans-les-raffineries-francaises-sont-reprimees>



Radio Habana Cuba